



FOTO: SPARKASSE OSTERODE AM HARZ / ZUNTERNEHMEN

Warm und sichtbar durch den Winter

Neuhof. Große Freude bei der DRK Bereitschaft Neuhof: persönliche Schutzausrüstungen (PSA) in Höhe von 750 Euro konnten jüngst angeschafft werden. Die Gelder flossen als Spende aus dem Stiftungsfonds, einem Teil der Stiftung der Stadtparkasse Bad Sachsa. Dieser wurde aus dem Nachlass von Johann Wolko für besondere Zwecke zur Verfügung gestellt (wir berichteten). Das DRK ist auch während der Corona-Pandemie unermüdlich im Einsatz für die Bürgerinnen und Bürger. Dank dieser Schutzausrüstung, welche gegen Witterungseinflüsse, Staub und Dreck, mechanischen Einwirkungen sowie vor diversen Flüssigkeiten schützt, sind die Mitglieder nun perfekt ausgerüstet. Die Jacken sind

nicht nur für die kalte Jahreszeit, sondern durch das herausnehmbare Innenfutter sogar ganzjährig im Einsatz. Die Reflektoren sorgen für mehr Sichtbarkeit und lösen sogar die bisher zusätzlich benötigten Warnwesten ab. Die Sparkasse Osterode am Harz engagiert sich regelmäßig für die in Ihrem Geschäftsgebiet ansässigen Vereine. Mithilfe einer solchen Zuwendung kann nun das DRK Neuhof während der Pandemie zumindest finanziell etwas aufatmen. „Wir nehmen unseren öffentlichen Auftrag sehr ernst und freuen uns, dass das Geld hier ganz besonders gut aufgehoben ist“, erklärt Uwe Maier, Vorstandsmitglied der Sparkasse Osterode am Harz bei der Übergabe.